

WIE SIE UNTERSTÜTZEN KÖNNEN



Eine Spende von 10 EUR reicht schon, um einen robusten und gefüllten Schulranzen zu finanzieren. Die Verteilung und der sonstige verbundene Aufwand wird ehrenamtlich betrieben. Jeder Cent kommt bei den Kindern an.

Sollten Sie bzw. Ihr Unternehmen dieses wichtige Vorhaben in größerem Umfang unterstützen wollen, werden Spenden ab 1.000 EUR durch die Herstellung gesonderter Schulranzen mit Ihrem Logo geehrt.

Rotarisches Hilfswerk
DE65 7635 0000 0060 0508 49
Sparkasse Erlangen
Stichwort: Schoolbag Project



EIN GEMEINNÜTZIGES PROJEKT VON



Rotary Club
Herzogenaurach
Distrikt 1950, Deutschland

Rotary Club Himalaya Patan
Distrikt 3290, Nepal



Markus Pio Löffler
*Son of Light und Paul
Harris Fellow*

<https://herzogenaurach.rotary.de/>



MY SCHOOL BAG

**DURCH DAS SPENDEN EINES
SCHULRANZENS KÖNNEN SIE DIE
BILDUNGSCHANCEN EINES
KINDES FÜR VIELE JAHRE
VERBESSERN**



DAS PROJEKT

Viele Kinder in Nepal, vor allem in den ländlichen Gebieten, müssen weite Strecken zu Fuß zurücklegen, oft ohne ausreichendes Material oder passende Kleidung für den Schulalltag.

Leider bricht in Nepal jedes dritte Kind die Schule ab und 60% der Eltern können sich Schulmaterial nicht leisten.

Mit dem Projekt My School Bag soll die Schulabbrecherquote gesenkt und sichergestellt werden, dass benachteiligte Kinder die notwendigen Ressourcen haben, um erfolgreich am Unterricht teilzunehmen.

Ein gefüllter Schulranzen ist ein großer Schritt, um die Motivation und die Bildungschancen der Kinder zu fördern.

Mit einer klaren Vision und engagierten Unterstützern kann My School Bag ein großer Erfolg werden und einen nachhaltigen Beitrag zur Bildungsgerechtigkeit in Nepal leisten.

Unser Ziel: 60.000 Kinder bis 2025 mit Schulranzen auszustatten.

INTERNATIONALE ZUSAMMENARBEIT

My School Bag ist ein gemeinsames Projekt des Rotary Clubs Herzogenaurach in Deutschland, des Rotary Clubs Himalaya Patan in Nepal und dem österreichischen Humanenergetiker Markus Pio Löffler. Spenden, die vom Rotary Club Herzogenaurach sowie von Markus Pio Löffler gesammelt werden, werden durch den Rotary Club Himalaya Patan verdoppelt.

Im Rahmen des Projekts wurden bisher über 25.000 Schulranzen an verschiedenen Schulen verteilt, wodurch das Projektvolumen mittlerweile 250.000 EUR übersteigt.



DER SCHULRANZEN

Die Rucksäcke wurden speziell für die Bedürfnisse der Schulkinder entwickelt und die Produktion erfolgt zur Unterstützung der lokalen Wirtschaft ausschließlich in Nepal.

Das Kind erhält seinen Schulranzen zusammen mit folgenden Inhalten:

- Hefte, Stifte, Radiergummi
- Lineal und Bleistiftspitzer
- Grundlegende Lehrmaterialien und z.B. Malbücher
- Ein einfacher Regenschutz oder eine warme Schuluniform für das Hochland (wie links auf dem Foto zu sehen)